



PRIMERA

Judicatura “quedó a deber”: morenistas

Autoridades y legisladores de Morena afirmaron que el Consejo de la Judicatura Federal se convirtió en una red de corrupción y nepotismo “sin remedio”. / 6

SEÑALAN FALTA DE TRANSPARENCIA

Judicatura, red de nepotismo sin remedio: Morena

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

En el quinto foro sobre la reforma al Poder judicial, autoridades y legisladores de Morena señalaron que el Consejo de la Judicatura Federal quedó a deber al convertirse en una red de corrupción y nepotismo que no tiene remedio.

Así lo señalaron en sus argumentos el gobernador Cuitláhuac García, el senador Ricardo Monreal y los diputados Leonel Godoy y Juan Ramiro Robledo Ruiz.

“También hay falta de transparencia y rendición de cuentas, los exámenes de oposición son amañados y hay dudas respecto de la imparcialidad objetiva e inclusión, y participación equitativa en los concursos, ya que la mayoría de ellos son cerrados porque se promueve la exclusión y el favoritismo”, sostuvo el senador Ricardo Monreal.

EL DATO

Vicio de origen

Ricardo Monreal acusó que el CJF actúa como juez y parte en los procesos disciplinarios administrativos, ya que es presidido por el titular del mismo Poder Judicial.

Acusó también que es un órgano lento y burocrático, con múltiples señalamientos de corrupción.

El coordinador de Morena en la Cámara alta y futuro jefe de la mayoría en San Lázaro que en el Consejo de la Judicatura Federal se ha sancionado a 106 servidores públicos. “Ya de suyo, esta cifra es baja y se ve empañada con el hecho de que el 0.6% corresponde a sanciones económicas y el 99.4% a sanciones administrativas, más de 30 % fueron sólo amonestaciones”.

Planteó que “estos y otros datos relevantes” son muestra de la falta de rigor en la eficiencia de esa institución. Además, dijo, “el Consejo actúa solamente como una barrera que protege a los infractores y, con ello, incentiva la denuncia de conductas irregulares”.

El gobernador García, quien en 2023 comandó con los magistrados del Tribunal de Justicia de Veracruz la manifestación frente a la Suprema Corte, quemando una figura de la ministra presidenta, sostuvo que el Ejecutivo federal acertó al sostener “que el Poder Judicial federal no tiene remedio y daña a los mexicanos”.

El mandatario estatal sostuvo el que “el pueblo sí supo cómo modificar esta situación y, por eso, ejerció su otro poder, el de su voto, el que de la organización y su masiva expresión en las urnas surgió, dejando un claro y contundente mensaje, el plan C, va”.

— Con información de Lourdes López